

令和6年9月30日

校長先生のお話

〇〇の秋

あいさつをしましょう。おはようございます。

9月も終わりになって、やっと涼しくなってきました。落葉も舞い、夜は虫の声も聞こえてくる季節になりました。秋は何をするにもいい季節です。

スポーツの秋、実りの秋、食欲の秋、読書の秋、秋にはいろいろな名前が付いています。

スポーツの秋。運動するにはちょうどよい気温です。スポーツだけでなく、休み時間は校庭で思い切り遊んでください。

実りの秋、食欲の秋。秋はお米をはじめたくさんの作物や果物が実ります。栗、いも、マツタケ、サンマ、食べ物の美味しい季節です。学校の給食も秋の味が工夫され出されています。おいしい季節です。残さずたくさん食べましょう。

読書の秋。秋は読書をするにもよい季節です。集中できます。これは勉強も同じです。勉強をするにもよい季節ということです。しっかり勉強もしましょう。

皆さんには、どの秋も楽しんでほしいと思います。美味しいものをたくさん食べるだけではいけません。その分、運動をしなくてはなりません。穏やかなこの時期に体も頭も動かして成長してほしいと思います。

そして、明日は都民の日です。幡代小はお休みです。なぜ10月1日が都民の日になったかという、今から126年前の明治31年10月1日に東京市ができた市役所が開設されたからです。難しく言うと東京都が行政組織としてできた日です。その10月1日を記念して、10月1日が都民の日に制定されました。昔々、東京は江戸と呼ばれていました。江戸は明治になって東京府になりました。その後、明治31年10月1日に東京市ができ、いろいろあって、東京都という名称になったのは昭和17年です。東京の歴史や渋谷区の歴史を探究してもおもしろいと思います。

涼しくなってきました。今週も健康に気を付け、元気よく過ごしましょう。